



学校だより No498

学芸会を終えて 新たな舞台へ

校長 押野 隆一

11月8日、9日と2日間にわたって学芸会を挙行しました。たくさんのご来賓並びに保護者の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。2日間の保護者の来校数は延べ1300人を数え、関心の高さがうかがえました。今回の学芸会のテーマは

「みんなの笑顔で 心を一つに 役になりきり 世界を描こう！」

でした。子供たちの精一杯の練習を重ねて、本番に臨みました。それぞれの学年が工夫を凝らして舞台を仕上げ、当日は笑いあり、涙ありで感動的な学芸会になりました。色々な役と照明や音楽、見る人が「心を一つに」舞台を作ることができた学芸会は大成功だったと感じています。

「役になりきって演技する」ことで、成長した自分や自分ではない誰か他の人間、動物や想像上の生き物など、何にでもなることができます。また、役になりきって演技するためには、台本のストーリーや演じる役を理解し、感情やせりふをきちんと表現することが必要です。さらには、臨機応変に相手役や舞台環境に合わせるしなやかさも大切です。これらの能力を総合して演技力と言うのでしょうか。この点で、間違いなく上級生はその力を発揮して素晴らしい演技を披露してくれました。保護者の感想でも上級生に対して、「感動した」「さすがだった」「上手だった」と多くの方から寄せられています。この経験をこれから学校生活にさらに生かして、より良い八成小学校を築いていってほしいと思います。

人生を自分が主役を演じる劇にたとえることがあります。他の役者は、家族だったり、友達だったり、先生だったりします。舞台に出てこないけれど、舞台を明るくしたり音楽を流したりしてくれる人もいます。たくさんの人と関わり、多くのサポートをもらって主役として自分の劇を精一杯演じていけるといいと思います。

2019年という一幕はあと1か月となりました。最後までしっかりと演じ切ってください。そして、来年は2020年オリンピック・パラリンピック開催の年、新しい年の目標やめあてを立て、1年後にはすてきな劇を作り上げてほしいと思います。2020年、あなたの新たな幕が上がります。

もちつき大会について

行事委員会 川原 未来

12月21日(土)に『もちつき大会』があります。1~5年生は餅つきの体験を、6年生は前日の会場準備や、当日つきあがった餅を切り分けたり、弁当箱に入れたりする作業を行います。流感やノロウィルス等への配慮から、学校では食べずに持ち帰ります。持ち帰った餅は加熱調理してからお召し上がりください。

当日の持ち物は、1~5年生は弁当箱・マスク、6年生は弁当箱・マスク・三角巾・エプロンです。23日(月)は、振替休業日となります。

今年の「もちつき大会」は、なんと第50回目！地域と学校がかかわるこの行事を通して、伝統文化へ触れるだけではなく、人と人とかかわることの良さを知り、感謝の気持ちが育めるとよいと考えています。地域の方々、保護者の皆様、学校支援本部の皆様、本年度もご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



教育調査 例年行っております「教育調査」の保護者アンケートを12月3日(火)に配布いたします。児童1名につき1枚ご記入し、ご提出ください。区全体で行っている項目と学校独自の項目での調査となっております。締め切りは12月10日(火)です。よろしくお願ひいたします。

12・1月の予定 スクールカウンセラー来校 ☆浦山

		放課後遊び	校庭開放	カウンセラー	主な予定
1日	日		pm		
2日	月	○			クラブ
3日	火	○		☆	安全指導 クローバーお弁当給食・昼遊び 豆腐づくり(3年) 保護者アンケート配布
4日	水		pm		色覚検査(2年)
5日	木	○			クローバータイム(2・4年) 豆腐づくり(3年)
6日	金				保護者会(1~3年)14:15~ 保護者会(4~6年)15:00~
7日	土		am		
8日	日		pm		
9日	月	○			委員会
10日	火	○		☆	クローバータイム(1・6年) 保護者アンケート回収
11日	水		pm		
12日	木	○			社会科見学(6年) クローバータイム(3・5年) 豆腐づくり(3年)
13日	金	○			
14日	土		am		すぎなみ教育シンポジウム
15日	日		pm		
16日	月	○			6時間授業(4~6年)
17日	火	○		☆	避難訓練(不審者)
18日	水		pm		給食費引落し日
19日	木	○			児童集会
20日	金				前日準備(6年)6校時 5時間授業(1~5年)

21日	土			もちつき大会 特別時程5時間授業
22日	日		pm	
23日	月			振替休業日
24日	火	○		☆ 給食終 中瀬中吹奏楽部演奏会(4~6年)
25日	水		pm	終業式 4時間授業 宇宙の学校13:30~15:30
26日	木			冬季休業日始
27日	金			
28日	土			
29日	日			
30日	月			
31日	火			

1月の予定 スクールカウンセラー来校 ☆浦山

		放課後遊び	校庭開放	カウンセラー	主な予定
1日	水				元日
2日	木				
3日	金				
4日	土				
5日	日				
6日	月				
7日	火				冬季休業日終
8日	水				始業式 4時間授業
9日	木	○			給食始 クローバータイム(全学年)
10日	金	○			

12月の生活目標

生活指導主任 増岡隆子

「進んではたらこう」

12月の生活目標は「進んではたらこう」です。学校には、委員会活動や係活動、当番活動など様々な仕事があります。12月は学期末の学校、教室の清掃活動、及び委員会活動などを中心に指導していきます。

一方、年末・年始にかけて、ご家庭でもたくさん仕事があるかと思います。家族の一員として役割を分担し、親子で一緒に仕事をし、できたことを大いにほめてください。

よい一年の締めくくりができるようご協力を願いいたします。



6年生連合運動会記録報告

6年担任一同

残念ながら雨天により全ての種目ができませんでした。

実施できた種目で入賞した児童を以下に紹介します。

令和元年度 第3分区連合運動会 八成小学校の記録

1000M走女子	第一位	今里菜央	記録 3分43秒42
走り幅跳び 男子	第二位	久司涼太	記録 402cm

長縄グランプリ

体育主任 森本 拓海

今年で三年目の参加です。「一本の縄で心をつなぐ」この大会スローガンを実現できたと感じています。どの学年も自己新記録を出すことができ、3・4年生は3位入賞まで果たしました。一か月にも及ぶ練習の成果も発揮することができました。練習期間・当日と保護者の方々には大変お世話になりました。ありがとうございます。

(長縄グランプリ結果)

2年生の部：300回	3年生の部：460回（3位）
4年生の部：531回（3位）	6年生の部：588回

学芸会の様子

1年



大きな声でセリフを言い、楽しんで演じることができました。始まる前は、「どきどきする。」と緊張している様子でしたが、終わった後は、「たのしかった。」と笑顔いっぱいになりました。学年で一緒に練習する中で、新しい友達と仲良くなったり、友達のよいところを見付けたりすることができました。



2年

初めての学芸会でしたが、一人一人が「ねこ」になりきって元気いっぱい演じました。それぞれの場面を各クラスで担当し、動き方や台詞の言い方を工夫しました。合唱「明日もきっと」では、リズムのとり方に苦戦しましたが、何度も練習をして自信をもって歌うことができました。



3年

個性豊かな国の人々になりきって、世界中の宝物を紹介しました。役になりきるために国ごとの特徴を話し合ったり、アイデアを出し合ったりしながら練習しました。初めての学芸会でしたが、緊張しながらも、お客様の前で元気いっぱいに演じることができました。



2度目の学芸会でしたが、一人一人が真剣に自分の役の練習に取り組み、当日も自信をもって演じ切ることができました。動き方や小道具なども、自分たちで工夫したり作成したりし、それぞれが進んで考え、取り組む姿に4年生としての成長を感じました。



4年

どの子も役になりきって一生懸命に演じた「人間になりたがった猫」。それぞれの役の履歴書を書き、どんなキャラクターなのかを考えた上で、自分なりに動きやせりふの言い方を考え、互いにアドバイスをしながら、全員で劇を作り上げていきました。全員合唱「素敵な友達」の歌詞にあるように、友達の大切や仲間と共に生きる喜びを伝えることができました。



5年

小学校最後の学芸会、学年で一丸となって取り組んだ「エルコスの祈り」。子供たちがすすんで衣装や振付け、動き方のアイデアを出し、話合いを重ねました。一人一人が一生懸命に取り組み、全力で演技することができました。最後の「語り合おう」で、歌声を響かせようと心を込めて、思いを込めて歌う姿に最高学年としての成長と誇りを感じることができました。



6年